

# 全労連争議支援総行動開催



～12月5日～

12月5日に全労連争議支援総行動が東京で開催され、それに伴いアクリル本社への要請行動が取り組まれました。

各地方から集まつた要請団を含む11名が、会社側へ工場存続のための要請書と、

明治屋前にてシュプレヒコール

日本アクリル化学で働くすべての労働者の雇用を守ること。の項目を要請書として提出し、要請団からは、「直ちに不誠実団交を止めるよう

に」「組合員とその家族の生活の事は何も考えないのか」「アクリルに入社して3年程でこのよう

な事になつてているのは納得できない」等の訴えがあり、

## 先月に続きアクリル本社へ要請行動

中央の東中委員長からは、「地域の経済を活性化してやつてきている大企業がこんな事をしてしまっては衰退化してしまう。工場

存続に向けて一緒に考えて行きましょう」との強い訴えがありました。本社ビルの外ではビラ撒きが行われ、アクリルの副委員長の加藤さん、中央の林書記長他、各地方の方々に申し入れが終わり全員揃つたところでシュプレヒコールを行い、解散となりその後、争議総行動に参列しました。

（記）山田　ビラ撒きの様子

アクリル工場閉鎖阻止が急務という事で、東京で3本の指に入るといわれる労働問題に強い代々木弁護士事務所の鷺見弁護士と打合せを行い、今後の方針について当面の行動が決定されました。気づけば時間は夜8時を回っており、争議総行動、アクリル本社要請行動の長い1日は終了しました。

（記）山田



アクリル本社前にて集合写真



発行

2019年  
12月19日(木)

NO: 24号

発行責任者

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部執行委員長：煤本國治

# 愛労連共済会ボーリング大会開催

～11月30日～

また、ゲーム合  
じたりしました。  
ゲーム合  
じたりしました。

去る11月30日（土）「2019年度愛知共済会・愛労連交通運輸部会 ボーリング大会」が開催されました。全国一般からはナトコ労組の4名（村田・西正・鈴木・金川）と、地本共済会の志水さんが別レーンで参加しました。昨年のエース、アクリル支部の皆様が慰安旅行で不在のなか、幸いにもナトコ労組部は結束力をもつて試合に臨みました。結果は皆さん仲良くアベレージ140近傍。昨年に引き続き、上位を飾ることができませんでしたが、幸いにもナトコ労組から1名「飛び賞」を頂くに至りました。私はボーリングを長い間やつておらず、前にいつやつたかも記憶がないくらいです。ただ、ストライクやス



# 2020春闘討論集会開催

-12/14. 15日-

ペアを取った時の感覚は久々です。今度近くのスッキリしました。今度近くのボーリング場に出て向いて、家族でやつてみてもいいかな、と感じました。ゲーム合

で、全労連・全国一般2020年春闘討論集会が開催されました。愛知地本の代表としてアクリル支部から2名が参加しました。初めに開会の挨拶で、中央の東中委員長より全国一般の抱える争議問題の一つとして、日本アクリルの問題も、多国籍企業の横暴を許してはいけないと説明がありました。その後、19年度秋季年末闘争報告、20年度春闘方針案が発表され、続いてコミュニケーションティーオーガナイジング講座（組合の組織化のための対話手法についての教育と実践練習）が行われました。全国各地の争議団紹介では、アクリル支部の林委員長から12月5日の東京総行動のお礼と今後の支援要請についての発言がありました。

夜には夕食交流会が開かれ、1日目は終了しました。



「全国一般愛知」機関紙は今回で24号目となります。今回原稿、写真を提供してくれださった皆様、ご協力ありがとうございました。

## 編集後記



## 今後の予定

で締めくくり、2日に及ぶ春闘討論集会は終了しました。（記 池田）

（記 池田）

1月8日（水）

愛労連幹事会

愛労連旗開き

1月10日（金）

地本旗開き＆

アクリル支部を励ます会

1月11日（土）

新春大学習会

1月15日（水）

単産地域労連代表者会議

1月25日（土）

ナトコ労組旗開き

1月26日（日）

地本五役会議

1月30日（木）

愛労連臨時大会

愛知地本執行委員会

山田正吾